

Liebe Schüler und Schülerinnen der Naturparkschule MS Längenfeld!

„Bringt den Frühling ins Naturpark Haus“ - lautet unser Motto 😊

Habt ihr Lust und Zeit uns ein Bild (DIN A3) zu diesem Thema zu malen.

Ganz egal ob ihr Wachskreide, Buntstifte, Wasserfarben, usw. ... verwendet
Hauptsache es kommt der BUNTE FRÜHLING ZU UNS INS NATURPARK HAUS.

- Bitte schreibt hinten euern Namen auch die Klasse drauf.

Wir haben über Ostern das Naturpark Haus geöffnet 😊

Darum - bringt eure Zeichnung einfach in der Zeit

vom 30. März - 03. April oder 06. April - 10. April 2021

von 11:00 bis 17:00 Uhr vorbei.

Eure bunten Bilder bleiben dann über Ostern und bis Juni hängen

Viele Besucher sollen sich daran erfreuen 😊

Als kleines Dankeschön,

erhält jedes Kind einen gratis Eintritt ins Naturpark Haus, sowie ein kleines Geschenk.

Wir freuen uns sehr, auf euern Besuch und euer Frühlingsbild

Liebe Grüße

Patrizia vom Team Naturpark Ötztal 😊